

ACTUALIDAD

Alcaldía atiende emergencia por contaminación de agua en El Centro

Más de 25 mil habitantes afectados por vertimiento de hidrocarburos ⚠️



La **Alcaldía Distrital** de Barrancabermeja intervino en el **corregimiento El Centro** ante la crítica situación generada por la **suspensión del suministro de agua potable**, causada por la **contaminación con hidrocarburos**. Según el **Secretario de Medio Ambiente**, más de **25 mil habitantes** se han visto afectados por este incidente, lo que ha encendido las alarmas en la comunidad y las autoridades locales.

El problema surgió tras el vertimiento de hidrocarburos en fuentes hídricas que abastecen a varias veredas de El Centro. Ante la emergencia, la Alcaldía y **Ecopetrol** han implementado acciones para mitigar el impacto ambiental y restablecer el servicio de agua potable. Sin embargo, persisten preocupaciones sobre la posible contaminación de **caños** y **ciénagas** debido al agua contaminada que llegó a algunas zonas.

Acciones inmediatas

Ecopetrol, en coordinación con la Alcaldía, ha informado sobre las medidas tomadas en las últimas horas para controlar la emergencia. Estas incluyen la contención del vertimiento, la limpieza de las fuentes hídricas afectadas y el monitoreo constante de la calidad del agua.

“Estamos trabajando sin descanso para resolver esta situación lo antes posible. La prioridad es garantizar el suministro de agua potable y proteger los cuerpos hídricos de la región”, afirmó el Secretario de Medio Ambiente.

A pesar de las acciones implementadas, la comunidad ha expresado su preocupación por los posibles efectos a largo plazo de la contaminación. Desde **Enlace Radio 6 AM**, se cuestionó cómo se garantizará que no se contaminen más caños y ciénagas al verter el agua que llegó contaminada a algunas veredas.

La Alcaldía ha solicitado intensificar los esfuerzos para resolver la emergencia y ha anunciado la realización de una **caracterización de la población damnificada**. Este proceso permitirá identificar las necesidades inmediatas de las familias afectadas y brindarles el apoyo necesario.

Además, se está llevando a cabo un **rastreo exhaustivo** para identificar todos los cuerpos hídricos impactados por los vertimientos de hidrocarburos. Esta información será crucial para

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 6 días ago

Nuevo panfleto amenazante de disidencias de las FARC en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 7 días ago

Director de Tránsito de Barrancabermeja explica restricción de parrillero hombre



ACTUALIDAD / 7 días ago

Restricción de parrillero y toque de queda para menores rigen a partir de este viernes en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ago

Senador Gustavo Moreno visita Barrancabermeja para abordar crisis de seguridad



ACTUALIDAD / 7 días ago

Bloqueo estudiantil continúa en la I.E. Blanca Durán de Padilla



ACTUALIDAD / 6 días ago

Estudiantes realizan maniobras peligrosas en motocicleta durante protesta

municios impactados por los vertimientos de hidrocarburos. Esta información será crucial para implementar medidas de recuperación y prevención a futuro.



RELATED TOPICS: #ALCALDÍA DISTRITAL #BARRANCABERMEJA #CONTAMINACIÓN DE AGUA #ECOPETROL
#EL CENTRO #EMERGENCIA AMBIENTAL #HIDROCARBUROS #SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE
#SUMINISTRO DE AGUA

YOU MAY LIKE



Banda de motociclistas roba en Barrancabermeja: nueva víctima en calle 50 con carrera 19



Avanza conversatorio sobre comunicación y paz en Barrancabermeja



Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas avanza en la recuperación de cuerpos en Barrancabermeja



Barrancabermeja contará con 60 nuevos policías como refuerzo de seguridad



Habitante de Las Torres inconforme por incremento en tarifa de Veolia



Ana Karina Santos fallece tras trágico accidente en vía Lebrija – San Vicente de Chucurí

ENLACE
TELEVISIÓN